

# Knatternde Motoren, wehende Fahnen und strahlende Gesichter

Der Lions-Ride, organisiert vom Lions Club Etzel, bot den Teilnehmenden einiges.

Auch dieses Jahr lud der Lions Club Etzel rund 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer von Insieme Ausserschwyz zusammen mit ihren Begleitern zu einem besonderen Erlebnis ein: einer «Spritzfahrt auf drei Rädern» – eine Motorradausfahrt als Beifahrerin oder Beifahrer im Seitenwagen. Empfangen wurden die Gäste von den Mitgliedern des Lions Club Etzel. Viele konnten sich bereits aus den Vorjahren, entsprechend herzlich fiel das Wiedersehen aus. Nach einer kurzen Begrüssung startete bereits die erste Gruppe zur Ausfahrt: Helm auf, rein in den Seitenwagen oder ins Cabrio, und los gings.

## Ausfahrten, die Freude bereiteten

Insgesamt waren 13 Motorräder im Einsatz, ergänzt durch drei Cabrios. Bei strahlendem Sonnenschein ging es über Landstrassen und durch die Umgebung – mit viel Fahrtwind und Freude. Während die einen unterwegs waren, wurde es den anderen nicht langweilig: Im Schulhaus Steg in Pfäffikon wurde gemalt, Uno gespielt



Am Lions Ride des Lions Club Etzel standen Spass und Freude im Vordergrund. Beeinträchtigte Personen liessen sich im Seitenwagen oder Cabrio chauffieren.

Bild: zvg

oder am Töggelikasten wild um Tore gekämpft. Für eine kleine Erfrischung zwischendurch sorgten Snacks

und Getränke. Jede Gruppe wurde beim Start mit Applaus und Fähnchen verabschiedet und bei der Rückkehr

ebenso herzlich empfangen. Die strahlenden Gesichter zeugten von einem tollen Erlebnis, und manch einer nutzte die Chance, direkt eine zweite Runde mitzufahren.

## Etwa 100 Teilnehmende

Zum Abschluss wartete auf die rund 100 Teilnehmenden ein frisch zubereiteter Risotto, Dessert und Kaffee. Die vielen fröhlichen Gesichter beim Abschied zeigten: Es war ein gelungener Tag voller beeindruckender Erfahrungen, ganz unter dem Motto der Inklusion und des Miteinanders. Ein grosser Dank gilt allen, die diesen Tag ermöglicht haben, insbesondere den 13 freiwilligen Motorrad- sowie den drei Cabrio-Fahrern für ihr Engagement, ihren Einsatz und ihre Freude. Auch die Mitglieder von Insieme Ausserschwyz, die Lions-Mitglieder vor Ort und die beiden Köche Doris und Max trugen wesentlich zum Gelingen dieses besonderen Tages bei. Ein Tag, der allen Beteiligten in guter Erinnerung bleiben wird. (eing)